

Les associations

Siège social : chez M. François Thibault
22 bd Hélène Boucher
51510 Fagnières
Site web : www.mc860.fr
Courriel : mc8.60@free.fr

MOTO-CLUB 8.60



Dimanche 23 mai : balade rivière. 10 motos, 16 pilotes et passagères ont répondu présent(es) pour cette sortie qui devait



au départ être la visite d'une brasserie... mais celle-ci étant fermée, notre Claudius nous a trouvé une balade en pédalo à Sainte-Ménéhould : très grosses difficultés pour certains à manœuvrer et il fallait s'y attendre..... Jet d'eau de toutes parts, avec ce soleil un peu de fraîcheur fut la bienvenue. Le midi, déjeuner à Varenne en Argonne et dans la journée 320 km de petites routes autour de Triaucourt et des environs.

Dimanche 13 juin : 11 motos, 20 pilotes et passagères ont répondu présent(es) pour cette visite du Fort de Villey le Sec. Journée commencée avec la fraîcheur matinale, arrêt à Wassy afin de prendre notre petit café traditionnel, balade dans les alentours de Toul, petits virolos comme nous les aimons, arrivée très en retard à notre rendez vous de Toul afin de nous restaurer autour d'un bon déjeuner bien copieux.



L'après-midi, visite du Fort de Villey le Sec dirigé par un guide très sympa et d'une parfaite connaissance de l'histoire de ce fort, puis balade en petit train afin de se rendre sur une autre partie du fort, visite du musée et retour par ce même petit train.

Retour par de belles petites routes sinueuses à souhait. Oups... j'allais oublier un petit incident de serrage de cocotte sur une Yamaha (Phiphi).

Samedi 26 juin, méchoui : Méchoui 2010, nouveau rendez-vous entre potes afin de se retrouver autour d'un bon barbecue avec de bonnes côtes de bœuf, frites etc.

La chaleur était présente et naturellement les seaux d'eau ont été de la partie. Très bon moment.

Dans la soirée, grignotages des restes et toujours dans la bonne humeur.

Dimanche 11 juillet : Balade prévue dans le 77, remplacée par une visite de brasserie.

Quatre motos, 7 personnes pour une balade sur les petites routes ombragées d'Argonne sous un soleil de plomb - l'après midi, visite de la brasserie de Rarecourt où nous avons assisté à la préparation de notre breuvage préféré. Après un petit arrêt bucolique au bord d'un ruisseau pour se rafraîchir à la fontaine, retour sans encombre malgré quelques dérobades des motos sur le bitume rendu glissant par la chaleur.



Samedi 16 août, Tracteur pulling : Petite balade à Bouconville afin de voir ces fameux tracteurs avec leurs gros moteurs. C'est impressionnant, entre les moteurs V12, moteurs d'avions et turbines d'hélico pour la catégorie des gros. Les petits sont eux aussi impressionnants et sont de véritables bijoux de mécanique. Les doigts collés aux oreilles lors des runs, tout y était pour une soirée exceptionnelle. (Retour vers 2h du matin).

